

LA FAMILLE IMPERIALE DE RUSSIE.

Assises devant le Czar et la Czarine sont leurs quatre filles Tatiana, Anastasia, Olga et Marie...



LA FAMILLE IMPERIALE DU JAPON.

Les personnages du groupe ci-dessus sont : l'Empereur et l'Impératrice assis à la table. Debout à l'arrière plan, le prince de la couronne, Yoshikito et sa femme. Yoshikito est le fils d'une des femmes du harem impérial. L'Impératrice Haruko n'a pas d'enfants, et les quatre fillettes qui l'entourent ont pour mère une autre semme de l'Empereur.

MYOSOTIS.

Toute jeune .- dix-sept ans à peine, -et si jolie, quoique ché tive et pâle, avec ses cheveux blonds défaits et ses youx blons tout humides de larmes, pareils à deux petits ciels monillés, la folle était assise sur un banc de pierre, dans la grande cour de

mettait wa nappe de neige argen. tée sur les dalles et sur le sable J'avais mis l'offrande à la griloù quelques rares arbres, noirs et seos, étiraient, écartelaient le avait dans l'air, sous l'azar reflet de leurs squelettes. Un et les nuages, beaucoup souffie vit passait, plus frais que froid, alerte et clair, joyeux; ca et la piaulaient des moineaux. aux branches, on aurait pu croire qu'avril était revenu. Janvier a de ces printemps d'une heure.

Mais la pauvre jeune folie ne prenait pas garde à ce fortif renouveau. Ramassée, se faisant petite dans l'enveloppement d'un etroit tartan d'Ecosse, avec l'air craintif de quelqu'un qu'en va battre, elle se teunit assise tout peu penchée, pressait contre ses

L'interne qui me guidait dans mae fit signe que je pouvais ma'ap procher de l'enfant et lui parler. méchante,-si triste et si faible. Au bruit de mes pas, elle leva le da en face, tout à coup contente, avec ses doux yeux où la joie sé boit le rosés.

dit-elle en joignant les deux mains, avec l'air de prier. Vons allez m'emmener, m'emmener tout de suite! Oh! que je suis heureuse. C'est qu'il faut que 'ie sorte d'ici. vevez vons, anjour d'hui même, avant le soir. Il y a si longtemps que je ne suis al-Bés-lui parler, le consoler, il doit tant s'ennuyer et souffrir, tout Beul!

-Qui donc voulez vous aller rejoindre? demandai je.

- -Lui, dit-elle. Lai 1
- -Robert Daniel.
- -Votre amoureux, votre fiancé, pout-être !
- -Oh nou! Le fiancé de Jane. Je répétai, un peu surpris : -Le fiancé de Jane !
- -11 vous attend ? -Tous les jours, depuis six

Robert Daniel est gravé sur la j'entendie un long et profond du ciel a remplie, et où les oiseaux vienment boire.

Je la regardaie, étonné, atten

-Ah eni! dit elle, vous ne gues, qui pouvaient se rapporter

comprenez pas, vous non plus. à presque tous les amours. à quand la vie est finie, qu'on ne surtout, je le laissais parler, ré pense plus, qu'on ne remue plus, fléchissant sur les moindres quand on est enterré, que les mots, notant les détails, sûn de morts sont morts, enfin? C'e n'est pas vrai, monsieur. Veus ne voir parler à mon tour, plus lonsavez pas les choses, c'est que guement, comme quelqu'un qui ter ce qui se passait dedans. Moi s'il avait découvert ma fraude! ausei, avant ce qui m'est arrivé, Enfin, au bout d'une heure, je vez pas savoir ce que je sais.

Elle s'interrompit un instant, baisa la petite touffe de fleurs bleues et, très lentement, conti-

-Une fois, j'étais allée au cimetiere du Pere Lachaise, toute Autour d'elle, le soleil d'hiver seule, pour porter une couronne blanchissait les hautes murailles, à une amie de couvent que j'avais oue, et que je n'avais plus. ie, je m'en retournais. Il y de clarté, et, par places, un peu. d'ombre; entre les tombes, des ravons brusques allaient, ve-Sil y avait en quelques feuilles naient, s'échappaient, revenaient. comme des enfants qui jouent en se courant après. Il faisait si doux, si pur, si beau, que je me sentais heureuse dans ce lieu de tristesse,-heureuse et toute gaie. Alors comme je passais près d'une tombe, où fleurissaient beaucoup de fleurs, l'eus l'envie d'en cueillir une. Ce n'était pas uu sacrilège, n'est ce pas i J'étendis le bras. Je m'arau bord du banc, et, la tête un rêtai effrayée, toute tremblante. où ses larmes tombaient une à douce. Oh! je ne m'étais pas trompée, j'avais bien entendo! La voix avait dit, d'un ton de le séjour de folie et de désolation plainte et d'espérance : "Jane, est ce tei enin ?"

Je m'inclinia pour écouter. Elle En effet, elle ne devait pas être marmara encore, cette voix : "Oh Jane, est ce enfin toi ! Réponda." D'abord, j'avais en grand'peur; que l'on croyait endormi dans cette tombe, et qui ne dormait pas, avait en une fiancée qui gnées. n'appelait Jame, eui lui avait promis de venir le voir au cimetière, et qui ne vensit bas. Il qu'un bruit de pas lui arrivait à pour l'emmener. travers la terre, il croyait qu'elle tennit enfin sa promesse, et il de- | voudrez bien vous charger d'une | mandait: "Est ce toi ?" Mais commission pour Robert? Il est

soier un peu f "Oui, lui dis-je, en mettant ma --Jane, entendez vous bien !bouche assat pres que le pus de est partie en veyage avec sa la pierre, c'est moi, c'est moi, ta mère, mais qu'elle reviendra, Jane." Oh! j'avais une grande dans une semaine ou deux, bieninquiétude: à cause de ma voix, tôt; qu'il ne doit pas être triste, -Et eu donc vens attend-il il allait peut-être, reconnaître ni s'impatienter; qu'elle l'aime - Eh bien, où il est. Au ma tromperie; il ne croirait tenjoure. Vous lui direz aussi rimetière. Dans sou tombeau, point, que c'était Jane qui qu'elle vous a chargé de lui ap-

Vons ne connaissez pas sa était là. Mais cans doute, à porter le bouquet, et vous le platombe? Elle est jolie. En travers l'épaisseur du marbre, le cerez sur la lame de marbre, au marbre blanc, qui parfois au so sen ne lui arrivait que très at milien. Cela lui fera plaisir. leil est un peu rose. Le nom de tenné, peu distinct, changé. Car etele, et il y a an dessus, entre soupir de contentement. Il cre-Bes branches retombantes, une yait, il croyait! Et nons nons petite arne d'albâtre que l'eau mimes à causer, doucement, ten. paraître un pen ridicule: d'est drement, tous les deux. Vous que j'ai fait la commission. pensez bien qu'au commence. ment de la conversation, je ne disais que des choses assez va-

Vous croyez que tout est fini, presque toutes les fiançailles. jamais vous n'avez mis l'oreille à est tout à fait au courant. C'eût la fente d'un sépulcre pour écou- été un si graud chagrin pour lui j'ignorais comme vous que les savais tout ce qu'il fallait savoir, trépassés sont vivante. Je ne et j'aurais été Jane elle même vous en veux pas, vous ne pou que je n'aurais pas pu lui réponrencontrés pour la première fois, le premier sourire, le premier cerrement de maiu à la dérobée pendant que sa mère et la mienne marchaient devant nons, causant entre elles, et ne voyaient rien. Combien de fois, le seir, il était venu à la porte du jardin! Nous parlions à travers le bois. comme maintenant à travers la pierre. Et souvent il me faisait vers qu'il avait faits. Puis, nos parents voulurent bien que nous fassions hearenx.

La mort ne voulut pas. Il tom ba malade. Nons nons racontiens nos anxiétés et nos vaines maladie! Mais eux-mêmes, ces l'histoire de Chine, qui deit donner peu penchée, pressait contre ses Là, sous la pierre, quelqu'un seuvenirs amers nous étaient lèvres un bouquet de myosotis, avait parlé, parlé d'une voix doux; et à cause des longues causeries, nous étions aussi contents que si nous aviona été mariés. Hélas! un jour que j'allais sortir pour retourner au cimetière, et pour rapporter à Robert une touffe de myosotis qu'il m'avait demandée.—c'étaient les fleurs qu'il préférait, depuis qu'il était mort, -ma mère entra dans front très vivement et me regar. | maintenant c'était fins. Aucune | ma chambre avec deux hommes crainte. Une grande pitié seule. que je ne connaissais pas. On ment et une grande tendresse, me prit, on m'emporta. C'est ici cha les pleurs, comme le soleil. Je levai les yeux. Je lus le nom que l'en m'a mise. C'est beande Robert Daniel sur la stèle, et coup plus triste qu'au cimetière : -Vons venez me chersher? je via qu'il était mort à vingt et bien que je seis comme merte ans. Je comprie tout. Celui aussi, nous ne pouvone plus nens parler. Rebert et mei, parce que nos tombes sont trop éloi-

Elle se tut dans un sanglot. Quand elle releva la tâte, elle vit saus doute que j'étais triste, elle

personne ne lui répondait. Moi, au Père Lauhaise, je veus l'ai je lui répendis. Il devait épron- dit. La place n'est pas difficile ver tant d'angoisse, là, dans la atrouver. C'est à gauche de la nuit, dans le froid, dans l'étroi- grande allée, en mont. Vous tesse rigide du cercueil! Est ce frapperez deux fois sur la pierre, que j'avais tort de vouloir le cen- parce qu'il dort quelquefois. C'était le signal convenu entre Je lui parlai et je mentis. nous. Vous lui direz que Jane,

> Je pris le bouquet, je m'éloignai. Et l'histoire est finie, lable à la jouissance du lege fée-Pourtant, il me reste quelque rique. Non seulement la fortune chose à dire, au risque de vous léguée devra être inaliénable,

LE LINIMENT SLOAN FAIT DISPARAITRE

Monnaie Japonaise

La monnaie japonaise dent il se fait si grande dépense en ce mo-

ment, est fort jolie.

Le yen est une belle pièce d'argent ornée sur un des cétés d'un dragon roulé sur lui même et en.

L'heure de la guelle. touré de caractères japonais, sur l'autre de deux branches de chrysanthèmes entre les extrémités desquelles se place le chrysauthème et j'aurais été Jane elle-même quelles se placs' le chrysanthème héraldique, rond, aux 16 pétales à peu près celles du dollar, restai là jusqu'à l'heure où l'on ferme les portes du cimetière. Et le lendemain je revins. Pendant treis mois, tous les jeurs, nous nous sommes dit de chères et douces paroles. Novs nous et douces paroles. Novs nous contretes ont peus de nos contretes ont mentionné l'heure qu'il est, à un peine marqués. Ses dimensions aont à peu près celles du dollar, mais le yen ne vaut que moitié, ce qui est à peu près la valeur de l'arigent de nos contretes ont crococcus néoformaus".

Les détails de la bataille livrée devant Port Attour jeud: n'ent en 1991, devant l'Académie de médecine, est une espèce in du soir à Saint-Péterabourg, 7 h. 35 à Pékin, 7 h 55 à Port-Arthur, et 9 h. 10 à Tekio, comme jusqu'ici. On le cultive du beuille de vache petonisé et glycosé.

Arthur, et 9 h. 10 à Tekio, comme du beuille de vache et du chysanthème héraldique le vork, 5 h. 40 m. à la Neuvelle virieres virillentes de nos contretes ont mentionné l'heure qu'il est, à un deférents à un crococcus néoformaus".

Ce microbe, que M. Doyen a devant l'Académie orit en 1991, devant l'Académie de médecine, est une espèce in du bouille de vache par le peute du beuille de vache peutonisé et glycosé.

L'inoculation aux animaux, de devant pour l'été rendus publics que de motte l'été rendus publics que de vache point aux de l'eté rendus publics que de vache point du bouille de vache peutonisé et glycosé.

L'inoculation aux animaux, de de devant pour de l'et peutoni sommes rappelé le matin de demi-yez, le quart de ven ou 24 printemps où nous neus étions sens, et même la pièse d'argent de 10 sens os 26 centimes de la monnaie française. La pièce de 5 sens (de 12 à 13 coatimes de franc) et elle avance à l'est. est en nickel et fort graciense aussi.

A partir de deux yens et au-deslement fort agreables à l'œil. ornés des portraits finement dessinés exact des heures de tous les télé de quelque antique illustration nipponne, ou de quelque acène légendaire se rattachant à l'age héroïque passer par le treu de la serrure des guerres civiles sontenues au un papier où étaient égrits des quatorzième siècle, peur revendiquer l'autorité sacrée des "Mikados" contre l'asurpation du pouvoir audacieux des Hojos. C'est ainsi qu'on voit "Nitta Yoshisada," dans les flots pour les faire reculer, ou Gedaigo, écrivant sur l'écorce espérances pendant la longue d'un cerisier la sentence tirée de confiance à son Empereur emmené prisonnier pas les troupes de Hojo. Ou encore, c'est l'Impératrice Jingo qui dans les temps légendaires conquit la Corée à cheval au milieu de

> ses troupes. Elle portait dans son sein le futur Empereur Ojin. Maie la naie sance de l'enfant fut retardée jusqu'à la fin de la campagne, giace au talisman que la vaillante mère portait à sa ceinture.

L'homme le plus riche du monde.

Nó en 1839, il avait, à seize ans, pour tout avoir, 10 dollars (50 francs). Mais qui sait bien semer récolte sans mécompte. L'année d'après les 10 dollars l'attendait tonjours chaque feis comprit que je n'étais pas venu en avaient gagné 100; puis, en 1858, la boule de neige en repré sentait 500. Ce capital était un -Au moine, me dit elle, vons point de départ. A vingt-trois ans, John E. Rockefeller possédait 1.500 dollare; à vingt-six ans, 5,000; à trente et un ans, 1,200,000 : dix ans plus tafd, an tortune s'élevait à vingt-six mil liens de dollare: en 1893, à cinquante ans. il valait, comme di sent les Yaukees, 750 millions de francs, et l'année dernière, on ne se trompait pas en affirmant que sa valeur totale se ranprochait progressivement du milliard de dollars. Ses capitanx ont opéré de décade en décade la plus fantastique asconsion qu'il y ait jamais ene.

Le grand père a rédigé son testament. La petite fille sera l'universelle légataire de cette incommensurable puissance de l'or. Peurtant le vieux Rockefeller impose une condition invioselon les mêmes principes qui en ont formé le noyau : accumuler, tateur est strictement observée, sylvenie en 1865. LA DOULEUR Abby Aldrich Rockefeller pour

ra defier, avant le milieu du Le traitement du cancer. vingtième siècle, tous les mamieurs d'argent du passé et de l'avenir.

Planieurs de nos contreres ont crococcus néoformans". Orléans, et 3 h. 55 à San Fran | be a déterminé chez les sujets en cisco. A l'ouest du méridien expérience le développement de le hardi exploit du commandant français, l'heure retarde sur Paris, tumeure variées, dont plusieurs en chef de la flotte russe, qui est

faire état pour un décompte rat, la souris blanche. grammes d'Extrême Orient. En effet. l'heure de dépôt des tété grammes extra-européens n'est attenuée; ces dernières pouvant pas toujours celle des localités | pervir de " vaccins." Les "toxid'où ils ont été lancés, elle est nes" du micrococcus néoformans. senvent l'heure meyenne de cer- exigent, pour acquérir toute leur taines Compagnies de câbles activité, huit mois de culture. L'administration télégraphi chimiques. que de chaque nation, on le suit. a son méridien national, ordinal rement celui qui passe dans sa préparés est expérimenté depuis capitale, sauf l'Angleterre dont janvier 1901, Ce traitement, le méridien est colui de Greenwich, l'Allemagne, celui de Stattgard. L'Egypte place le aion à la Grando Pyramide. Les Etats Unis en ont quatre, ceux des cas traités était, le 25 janvier le composée d'un grand nombre de New York, Chicago, Denver 1904, de 126. et San Francisco. Les Compagnice de câbles ent vonlu égale-

Noire à l'Océan Indien, portent l'henre du méridien de Greenwich, c'est-à-dire l'heure de Lon-

dres. Enfin, la Grande Compagnie des Télégraphes du Nord, dont les câbles desservent successivement Hong-Kong, Amoy, Shanghai, Nagasaki et Viadivostock. règle ses pendules sur celles de Shanghaï. Or, comme la plupart des télégrammes privés émanant du théâtre de la guerre parviennent à Paris par cette voie, la plus à proximité, ces télégrammes-lorsqu'une houre est Reilly, un frère du sénateur Kean Shaughai, qui avance exacte. Potter, sœurs de l'évêque Potter ment de 7 h. 56 sar l'heure de Paris.

L'houre de Shanghaï est l'houre de la guerre.

Mort du commandant Colahan-

New York, 12 mars-Le commandant Charles E. Colshan de la marine des E U. qui était récemment encore commandant des cadets à l'académie navele, à An-I chose qui n'a jamais été vue aumais l'accroissement en anra lieu napolis, est mort à Lambertville, paravant par les Guatémaliens. N. J., d'une maladie de cœur. Il était agé de cinquante quatre ans. I de terre dans la ville de Guntéaccaparer. Si la volonté du tes- Il entra à l'Académie de la Penn- mala jeudi, mais il n'a cauvé au-

M. le docteur Doyen a fait à Paris ces jours-cl que tres intéreasante lecture à l'Académie des Sciences sur l'étiologie et le traitement du cancer.

On rencontre, dit-il, dans

les tissus cancéreux à développement rapide un microbe parti culter, toujours le même, le "mi

cultures virulentes de ce micro out eccasionué la mort. Ces cul. allé en persenne à son secours. Nous ferens remarquer que ces tures peuvent être modifiées senheures sont les heures locales, siblement par leur passage dans sus, on a du papier-monnaie, et les exclusivement, de ces différents différentes espèces animales. billets de banque japonais sont éga- points, mais qu'on ne saurait en telles que le lapin. le cebaye, le changement de tactique sur mer,

Male docteur Doyen a. pu. ob. temrainsi des cultures de vira lence exagérée ou de virulence

Le traitement du cancer par les vaccins et les texines ainsi ajoute M. Doyen, est tres deli- rassé qui, a-t il toujours maintecat et doit être modifié suivant nu, place trop d'orifs dans un seul in nature et l'évolution de chaque sumeur maligne. Le nombre lection particulière pour une flot-

considérés comme incarables compagnés d'un nombre illimité ment avoir lear heure moyenne. remoutent actuellement à plus de torpilleurs. C'est l'" heure télégraphique", d'un an et même à deux et à Ainsi, d'après des documents trois ans, save récidive. Sur les lequel il a tranféré sen pavillon officiels, les télégrammes origi- 126 malades traités, M. Doyen a pour tenter de secousir le contremaires des Indes anglaises et de obtenn actuellement 21 guéri. torpilleur est pratiquement déla Birmanie, parvenus par l'East-, sous absolues, dans lesquelles il pourvu de cuirasse. ern Telegraph Company, pertent n'existe plus accune trace de Makaroff pour les bâtiments ratous l'houre de Madras; les télé | tissu méoplasique. 47 malades grammes de l'Indo-Eurepean sout encore en observation et Telegraph Company, même pour généralement améliorés. Sur ce les lignes et cables de cette nombre, 18 peuveut être consi-Compagnie traversant la partie dérés comme en voie de gnéri and ouest de l'Asie, de la mer son certaine. Enfin, 58 manvais qu'un de ses croiseurs en de ses cas n'ont été suivis d'aucun réunitat favorable.

Diner donné par l'ambassadeur Mever.

Rome. 12 mars-L'ambassadeur Meyer des Etats-Unis a aujourd'hui pour l'Extreme donné, hier soir, un diner splen. Orient. dide en l'honneur de D. T'Hill. le ministre américain en Suisse. se trouvaient M. et Mme D. Fea. cations.

ring, de New York, M. et Mme indiquée - portent l'heure de des Etats Unis et les demoiselles de New York.

Vague freile.

New York, 12 mars-Une vaque froide s'est élevée dans la président Palma. répuublique de Guatémala, d'après une dépêche de l'anama au

"Herald". La tégion montagneuse est couverte à 3000 pieds des sommets d'un énsis manteau de neige. Il v a eu un léger tremblement cuns dommages.

A St-Pétersbourg.

Le "Cosaque de la mer".

St Pétersbourg, Russie, 12 mars - Le nom de l'amiral-Makaroff est dans toutes les bouches a St Pétersbourg. Il est le héros du

Les détails de la bataille livrée

ru devant l'admiration causée par Il existe maintenant à St Pé-

tersbourg la conviction profonde qu'il y aura dorénavant un et que l'amiral Makoroff prendra. offensive avec les forces mava-

es de Port Arthur. Dans tout l'empire il jouit de la éputation d'être un hard: officier qui se plait aux brillants explo ts. et celoi de jeud, ajoute à ses lauriers de soldat audacieux et sans peur qui aime à courir les risques Bons-marius qui ont choisi, sur Oa les modifie par l'action des de la guerre. Ses idées sont opun guerrier fidèle jetant son sabre leur réseau, un méridien moyen. mêmes agents physiques et posées à celles que professen genéralement les experts et les stratégistes de la marine.

L'amiral a une aversion particulière pour la cuirasse. Il a toujours hautement critiqué le cuipanier, et il montre une prédide bâtiments rapides, sans cuiras-Certaines guérisons de cas se, armés de gros canens et ac-

Le croiseur protégé Novik sur

La prédilection de l'amiral pides lui a valu le sobriquet de Cosaque de la Mer". Il n'estguère probable qu'it laisse beaucoup de repos à l'ennemi tant torpilleurs restera à flot.

Une attaque de nuit avec ses torpilleurs contre la base de l'ennemi, derrière les îles Elliott, serait par exemple ce que l'amiral russe pourrait entreprendre:

Le prince Arsène Karageorgevitch, frère du roi de Sernie, part

Le club des femmes de Vladivostock a entrepris la confection Parmi les personnes présentes de sacs de sable pour les fort.

L'amiral Dewey à la Havane.

La Havane, Cuba, 12 mars -L'amiral Dewey et son état major ont débarqué aujourd'hui du croiseur auxiliaire Mavflower et en compagnie de M. Sauiers, ministre des Etats-Unis, ent visité le

Le Mayflower restera à La Havane jusqu'à dimanche puis retournera directement à Wash-

Départ d'Adelina Patti.

New York, 12 mars-Adelina Patti est partie aujourd'hui peur l'Agleterre aur le vapeur Lucania, après une tournée de concerts dans diverses parties de l'Améri-